



Regierungsrat des Kantons Basel-Stadt

► Regierungsratsbeschluss vom 31. Januar 2012

P125008

Interpellation Nr. 108 Annemarie Pfeifer betreffend Stipendien statt Sozialhilfe für junge Auszubildende; schriftliche Beantwortung

- ://: 1. Der vorgelegte Antwortentwurf wird zur Ausfertigung und Weiterleitung an den Grossen Rat genehmigt.

Begründung

In Beantwortung der Interpellation Nr. 108 Annemarie Pfeifer betreffend Stipendien statt Sozialhilfe für junge Auszubildende stellt der Regierungsrat fest, dass im Kanton Basel-Stadt ein breites Paket an Fördermassnahmen besteht, um die Sozialhilfeabhängigkeit junger Auszubildender zu vermeiden. Ausserdem arbeiten das Amt für Ausbildungsbeiträge und die Sozialhilfe mit Blick auf diese Zielsetzung eng zusammen. Die Massnahmen aller involvierten Amtsstellen sind erfolgreich. Sie werden laufend überprüft und aktualisiert.

